

Neujahrsempfang der CDU im Landtag Baden-Württemberg

28.01.2020

In guter Tradition lud die CDU am 29. Januar 2020 ein und der BDK war mit seinem Landesvorsitzenden Steffen Mayer vor Ort.

Tradition ist es auch, dass bereits am Eingang ein Spalier der Schornsteinfengerinnung Baden-Württemberg steht. Glück für das neue Jahr, das kann sicherlich jeder gebrauchen. Prof. Dr. Reinhard überließ es diesmal der Spitzenkandidatin für den kommenden Landtagswahlkampf Eisenmann die Begrüßungs-/Neujahrsrede zu halten. Natürlich ließ er es sich aber dann nicht nehmen, selbst eine mit Bonmots gespickte Ansprache zu halten.

Innere Sicherheit steht unbestritten im Blickwinkel der CDU Baden-Württemberg. Aber festzustellen ist dazu, dass eingenommenes oder geliehenes Geld nur einmal investiert werden kann. Und hier kann man bekanntlich unterschiedlicher Auffassung sein...

Die Veranstaltung bot einen guten Rahmen sich mit Politik, Interessenvertretern und anderen Gästen beispielsweise Journalisten auszutauschen.

Schlagwörter

Politik Baden-Württemberg

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)